

Fecha 28.08.2025	Sección Nación	Página PP-3
----------------------------	--------------------------	-----------------------

► VIENE CAMPAÑA CONTRA CONSUMO DE REFRESCOS

SE INICIARÁ CAMPAÑA CONTRA CONSUMO DE REFRESCOS

- **A PARTIR** de la próxima semana, el gobierno federal pondrá en marcha la campaña en contra de las bebidas azucaradas que afectan la salud y están asociadas con el padecimiento de diabetes e hipertensión arterial, adelantó la presidenta Claudia Sheinbaum.
- El secretario de Salud, David Kershenobich dio a conocer que 1 de cada 3 casos de diabetes está asociado con el consumo de refrescos, la mandataria federal subrayó que no sólo las bebidas con azúcar hacen mucho daño a la salud, sino también aquellos que tienen sustitutos de endulzantes.
- “Viene esta campaña a partir de... yo creo que la próxima semana, para orientar a que no se abuse del con-

sumo de los refrescos”, adelantó al tiempo que subrayó que es muy alto el consumo de refrescos que se tiene en México por lo que la campaña buscará disminuir este índice.

- Sheinbaum Pardo enfatizó que es

mucho lo que tiene que hacer el sistema de salud nacional para poder atender a estas personas con padecimientos asociados con el consumo excesivo de bebidas azucaradas porque desarrollan insuficiencia del riñón.

- “Y está demostrado que el azúcar en exceso, representa un alto riesgo para la salud, y está asociado a la diabetes y a la hipertensión, que termina incluso en términos fatales o en muchísimas personas que tienen que hacerse hemodiálisis.”, señaló.

Elia Cruz Calleja



Se busca concientizar sobre las bebidas azucaradas: Sheinbaum. Especial



Página 1 de 1
\$ 3942.00
Tam: 146 cm2